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　日頃より、皆様には温かいご支援とご理解をいただき誠にありがとうございます。
　新型コロナウイルス感染症により、日々の暮らしが大きく影響し変わりました。
一日も早い収束は全世界共通の願いであります。改めまして亡くなられた方々へ、
哀悼の意を表するとともに、更に市・県・国との連携を迅速に取りながら、皆様の
健康と生命を守る施策を進めてまいります。
　さて、越谷市議会では２月２１日～３月１７日まで３月定例会が開催され、市長
提出３１議案が全て可決いたしました。代表質問については２月２５日岡野代表が
行い、また予算審議のあり方が変わり、各常任委員会において議員全員で審査・審
議に臨みました。（詳しくは裏面をご覧ください）
　令和 4 年度の予算には、これまで公明党越谷市議団が主張・提案・要望したもの
が多く計上されております。これもひとえにご支援して下さる皆様のお陰であると
心より感謝申し上げます。今後も、現場第一主義を貫き、皆様のお声を形にしてまいる所存でございますので、更なるご支援
のほど 宜しくお願いいたします。　2022 年 春

担当職員より説明を受ける公明党越谷市議団

公明党市議団の推進で実現！
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◆ 太陽光発電設備・電気自動車・ 
　　蓄電池でゼロカーボンの推進
◆ 城ノ上小学校にLED照明の整備
◆ クラウドファンディングで動物愛護の推進
◆ 電子書籍の拡充 
◆ 市立図書館のトイレ洋式化拡充等の整備
◆ 学校生活の医療的ケア児への支援
◆ ３歳児健診の視力検査へ屈折検査機器の導入
◆ デジタルアーカイブシステムの構築 
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◆ 防災ラジオの導入
　　
◆ 人工呼吸器の在宅使用者向け
　　「非常用電源の購入補助」の導入
◆ 木造耐震改修補助金の上限 50万円にUP
◆ 無電柱化推進計画の策定
◆ ゾーン３０（最高 30㌔）
　　
◆ 駅ホームドアの整備
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「書かせない」窓口支援システムの導入「書かせない」窓口支援システムの導入
職員が基本４情報（氏名、住所、性別、生年月日）
と聞き取った内容を入力⇒申請書印刷⇒申請手続き
何度も書かせない、聞かないことで申請者の負担が軽減
おくやみコーナー等、６課６４手続で本年から運用開始

「書かせない」窓口支援システムについては守屋議員が令和３年９月決算
特別委員会で、「おくやみコーナー」については畑谷議員が平成３０年６
月定例会の一般質問で提案していました！

※デジタルアーカイブとは：公的な博物館等の収蔵資料、自治体等の文書などを
　デジタル方式で記録・保存・蓄積し、ネットワーク技術を用いて検索・活用すること

ICT による保育支援システムの導入ICTによる保育支援システムの導入

環境対策・動物愛護・文化・教育の推進！環境対策・動物愛護・文化・教育の推進！ 命とくらしを守る防災・減災対策と安全対策が前進！命とくらしを守る防災・減災対策と安全対策が前進！

保護者から保育所への連絡
（遅刻、欠席等）が電話からメールに
電話対応の時間が減り、聞き間違いもなくなった
保育所から保護者へのお知らせ一斉配信
臨時休所の際の通知等が PDFファイルで配信され、
通知を保育所に取りに行く手間がなくなった
［今後］保護者の登降所時刻の手書きが廃止され
　　　⇒タブレットによる打刻運用スタート！

「ＩＣＴによる保育支援システム」につい
ては岡野議員が令和２年９月定例会の一
般質問で提案していました！

一般質問・代表質問・予算要望により
令和４年度
 予算化決定！

4,000⇒6,000 タイトル

自動的に起動し 割り込み装置付き

千間台西一丁目に整備予定

東武線越谷駅・蒲生駅に整備予定



「命と暮らしを守る」取り組み、「子どもが
輝く社会」、「未来を創る」施策の３本柱を
重点に前年度比 2 .7％増の１０６０億 円で
過去最高。歳入は市税が前年度比 4 .7％増
の４６４億２８００万円。 市債は前年度比
3.1％減の８２億２２４０万円。

岡野英美議員
ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ中継

ロシア連邦によるウクライナへの
侵略に断固として抗議する決議について

記念プレート

公明党越谷市議団のホームページをご覧ください　 http://koshigaya-komei.com

いちばん近くで、動く、働く。（市民相談はお気軽に）

～予算決算常任委員会より～　質疑項目抜粋
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◎ヤングケアラーや引きこもりなど複合課題を抱える市民への支援
　体制強化（重層的支援体制整備事業）
◎（仮称）越谷市立地域スポーツセンターの整備
◎大袋地区センター・公民館の整備
◎越谷サンシティ整備に伴う南越谷・新越谷駅周辺のにぎわい創出
　事業

・・・全会一致で可決

～令和４年度の主な事業～～令和４年度一般会計～

PFI 事業（民間の資金やノウハウを活用した事業）の
手法導入における優先的検討規程の基本的な考え方
について

市の限られた財源を効果的・効率的に使用して公共施設等
の整備を図っていくには、民間活力を生かしながら、学識経
験者の審査会の意見を踏まえて取り組んでまいりたい。

越谷市議会決議越谷市議会決議

せが　きょうこ

☎ 9 8 9 - 6 2 2 2

はたや　しげる くぼた　しげる

☎ 9 7 0 - 7 5 9 3 ☎ 9 6 7 - 1 2 8 8

お か の　 英 美

☎ 9 6 4 - 7 0 1 9

もりや　とおる

☎ 9 7 7 - 1 9 9 7

竹 内　 え い じ

☎ 9 6 6 - 1 0 1 5

市 議 団 代 表
越･松水道議会議員
花 田 在 住

議 会 運 営 委 員 長
東埼玉資源環境組合議会議員
千 間 台 西 在 住

市 議 会 議 長
越･松水道議会議長
東 越 谷 在 住

総 務 常 任 委 員
越･松水道議会議員
南 町 在 住

市 議 団 幹 事 長
環境経済・建設 常任 委員長
弥 栄 町 在 住

市 議 団 会 計
都市計画審議会委員
宮 本 町 在 住

災害時の迅速な被災状況の確認に有効な手段となるドローンを導入する考えは災害時の迅速な被災状況の確認に有効な手段となるドローンを導入する考えは

◎「プラスチックごみゼロ宣言」について 
◎自動販売機リサイクルボックスの異物混入低減
　の取組について
◎電子図書館導入後の利用状況について
◎投票所の環境整備について

手話バッチをつけることで障がいのある方に寄り添う
気持ちが伝わることが大切ではないかと考えるが？
手話バッチをつけることで障がいのある方に寄り添う
気持ちが伝わることが大切ではないかと考えるが？

主に窓口業務を担当している職員を対象に平成 21 年度より手話
研修を実施し、延べ 217 人の職員が研修を修了している。聴覚
障がいへの理解を深めるとともに手話を必要とする方が安心して
生活を送ることができるよう取り組んでいきたい。

災害現場等の状況をリアルタイムで消防局に送信することが可能であるドローンを有効に活用
する方法等調査し導入に向け検討していく。

レイクタウン地区の投票所の増設についてレイクタウン地区の投票所の増設について

第１候補の県立越谷南高校と調整をし、条件が整理されてきたため、本年
７月に執行予定の参議院議員通常選挙に合わせて、開設していきたい。

公園にベンチを設置する公園施設の寄附事業について公園にベンチを設置する公園施設の寄附事業について
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～3月定例議会より～岡野代表の質問から（要旨）
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公園を利用される市民にも喜ばれ、ベンチを置くことによって、賑わいが生まれる効果も期待
できる。また寄付した住民もまちづくりへの参加実感出来るのではと考える。
更に寄附事業も自主財源の確保の一つとなり得るので、事業の実施に向け検討を進めていきたい。

A.

今回から各常任委員会で審議

● その他の質問事項 ●● その他の質問事項 ●

認知症高齢者家族支援サービスについて

位置探索端末機は２４時間３６５日、
家族が直接位置確認できる機能になる。

提案のあったＱＲコード付きシールについては、先進
自治体の情報収集と市民ニーズの把握に努める。

Q

A

埼玉県としても試行しており児童・生徒各人の経年変
化や特性がわかり、また教職員の手作業による採点
の軽減もでき、ＣＢＴ化は有効だと考える。

A
現在１段階で行っているが、よりわかりやすく役に
立つように行っていく。

A

ホームページのリニューアルの際に、サイト訪問者
に対し３段階でページを評価させる他市の取組を参
考に行う考えは。

Q校内系ネットワークを活用した
CBT 化について

Q

※CBTとはコンピューターを使った学力テストのこと。メリットは児童生徒の ①思考力等を深める ②個別最適化した学びを実現 ③指導改善に生かすこと及び、学校の負担軽減やコスト削減


